

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

DE AUTOPARTES EN LA CDMX

Van 29 mil denuncias por robo

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En los últimos cuatro años, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX) abrió 29 mil 429 carpetas de investigación por robo de autopartes. De acuerdo con la solicitud de información con folio 092453824003217, de la plataforma Nacional de Transparencia (PNT), que fue consultada por Diario Basta!, del 11 de noviembre del 2021 al 11 de noviembre de 2024, la alcaldía con más denuncias por este tipo de delitos fue la Cuauhtémoc con 7 mil 742 denuncias.

En segundo lugar, se encuentra Benito Juárez con 4 mil 589 casos y en tercer lugar está la Gustavo A. Madero con 2 mil 668 denuncias por el robo de autopartes. Cabe destacar que los datos de la fiscalía capitalina informan que el año con más robos de autopartes fue el 2023 con 11 mil 056 denuncias mientras que el 2022 registró 8 mil 863 casos de este tipo y el 2024 tuvo un total de 8 mil 494 casos y en último lugar, el 2021 con mil 016 carpetas abiertas.

De acuerdo con diversas páginas de aseguradoras, consultadas por Diario Basta!, las autopartes más robadas son los faros y retrovisores.

2023

Año con más robo de partes de autos en la capital

SANCIÓN

Quien cometa el delito podría pasar 8 años en prisión



En lo que va de los últimos 4 años



EJECUTAN A MUJER TRAS AMENAZARLA DE MUERTE, EN IZTAPALAPA 28

Atrapan a El Chopersito

POR ASESINATO DE MUJER

MÓVIL

○
Aún no se establece el móvil del asesinato, aunque todo apunta a un ajuste de cuentas



DROGAS

○
De acuerdo a las indagatorias, el detenido y otros miembros de Los Chopersitos venden droga en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl.



El sujeto la había amenazado de muerte

FOTO: ESPECIAL

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – Agentes de la Policía de Investigación (PDI) capturaron a Carlos Yoshibory Leal, presunto líder de la banda Los Chopersitos, quien está ligado al asesinato a tiros de una mujer en la colonia Progresista, en la alcaldía Iztapalapa.

Datos asentados en la carpeta de investigación revelaron que Karla Mondragón fue a comprar regalos de Día de Reyes con su hermano de 15 años, pero al sentarse a cenar en un puesto de hamburguesas fue acribillada de 10 balazos por dos sujetos a bordo de una motocicleta.

La mujer falleció de manera instantánea y los asesinos se dieron a la fuga, sin embargo, familiares que llegaron a reconocerla dijeron a la policía que, días antes, Karla fue amenazada por un sujeto identificado como El Chopersito e indicaron el lugar donde se encontraba escondido. Inmediatamente la policía montó un operativo y capturó al presunto responsable





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC